



## 中学生の税についての作文表彰式

11月22日、「中学生の税についての作文」の表彰式を開催しました。

「中学生の税についての作文」は将来を担う中学生に税について関心を持ってもらうこと、税について正しい理解を深めてもらうことを目的として毎年、行っています。今年は市内4中学校から412点の応募がありました。

### 【諏訪納税貯蓄組合連合会長賞】

- 永明中学校 3年3組 西澤 匠真さん
- 北部中学校 3年1部 守屋 灯さん
- 北部中学校 3年2部 宮坂 咲希さん
- 北部中学校 3年3部 川端 莉緒さん
- 北部中学校 3年3部 城山 紗弥さん
- 長峰中学校 3年2組 寺島 綾音さん
- 長峰中学校 3年3組 向山 恭平さん
- 東部中学校 3年2部 伊東 珀さん

### 【茅野市長賞】

- 永明中学校 3年2組 柳澤 千夏さん
- 永明中学校 3年3組 山崎 星奈さん
- 北部中学校 3年1部 野村 勇太さん
- 北部中学校 3年3部 河西 陽夢さん
- 長峰中学校 3年2組 羽田野 紗輝さん
- 長峰中学校 3年3組 宮澤 順正さん
- 東部中学校 3年2部 小澤 美緒さん
- 東部中学校 3年5部 小林 由奈さん



## 地域で仕事に打ち込む方々の「思い」を学ぶ 永明中学校「ジョブギャラリーキラッと茅野」

11月19日、地域の事業所の方から仕事の内容や思いを聞く体験授業「ジョブギャラリー キラッと茅野」が永明中学校で開催されました。

この企画は、コロナ禍により例年どおりの職場体験が行えなかった2、3年生241名を対象として、働く意義について理解を深めてもらおうと企画されました。

学校内に23の事業所のブースが設置され、子どもたちは希望したブースを訪れ、仕事の様子を聞いたり、実際に体験をしました。



## 広葉樹の広がる森を目指して 市民の森第13回育林祭

11月2日(火)に市民の森を会場として市民の森を創る会と茅野市の共催で育林祭が開催されました。

今年度は新型コロナウイルス対策のため、一般参加者は募集せず、例年参加している市内企業の(株)キッツメタルワークス、東洋精機工業(株)、野村ユニソン(株)(順不同)から1名ずつが参加しました。また、職場体験に訪れていた茅野東部中学校の生徒2名も参加しました。

参加者はスコップを使って地面に穴を掘り、どんぐりから育てたコナラの苗木(約80本)を植樹しました。